



Les supporters de CB n'ont rien lâché

Cholet Basket entamait hier soir à la Meilleraie sa 22^e participation à une compétition européenne. Les supporters ont répondu présent.

C'est bien connu, un supporter de basket supporte son équipe même en cas de gros temps. Dans les tribunes, une fois encore, ce sont les supporters choletais qui ont fait

la différence face aux Allemands de Ulm : « Je suis là à chaque fois, dit Jean-Noël, des C'Bulls, mais on manque de rotation intérieure avec les joueurs manquants. » À mesure que CB prend l'eau sur le parquet, les visages se résignent dans les gradins. Même Charalito, interrogé en langage des signes, a le visage des mauvais jours. Une soirée où la

mascotte se fait un mauvais sang, qui n'est pas bon pour sa santé. Blessé lui-même à la rotule du genou, Théo y croit, le petit basketteur de 12 ans, pensionnaire du club de La Salle-de-Vihiers : « Ils sont rigoureux, même si c'est un peu difficile. » L'essentiel est de participer...